

Marc Lothy a imaginé « La ville comme un tableau » à travers les clichés de son exposition baptisée « Le Mans dans le détail ». Depuis le 1er mars 2023, une cinquantaine de ses photos sont visibles au Palais des Congrès et de la Culture.

« Au départ, je suis motivé à l'idée de prendre des photos de la ville du Mans. Et une fois arrivé chez moi, en regardant les clichés, j'essaie de redonner une autre dimension à l'image à travers le traitement numérique », résume Marc Lothy à propos de sa démarche artistique. Passionné d'urbanisme, de patrimoine et d'architecture, cet ancien étudiant en histoire de l'art a fait de la ville du Mans son terrain de jeu tout en mettant le focus sur le détail.



Au fil du parcours, l'acte photographique devient tour à tour un moyen de composer des images graphiques, ou de garder une trace des transformations en

cours.

Le photographe raconte ainsi des petites histoires, livre des témoignages du passé, nous fait (re)découvrir des immeubles, des habitations collectives et des sites emblématiques ou historiques. Le tout en jouant subtilement avec les couleurs.



« **Lorsqu'on prend des photos, il y a toujours des voitures, des câbles et autres éléments qui gênent la lecture de l'image. Le détail est un moyen de garder uniquement ce qui m'intéresse dans le paysage urbain** », poursuit le photographe. Dans cette série d'une cinquantaine de créations, Marc Lothy magnifie la ville et embarque les visiteurs, de la rue d'Arcole à la place de la République en passant par l'avenue Felix Geneslay et le parvis de la gare. « **Comme un tableau, je voulais donner une trame aux images. Je compose beaucoup de thèmes dans un esprit de conservation du patrimoine.** »



« **Marc Lothy offre une belle promenade au Mans au travers des rues et des bouts de monuments. Sur plusieurs photos, on se demande dans quel coin de la ville nous sommes. On se prend au jeu** » (Christelle, visiteuse)

Le photographe manceau est notamment reconnu au niveau local comme photographe spécialisé dans les concerts. « **Avec la série « Le Mans dans le détail », je peux me poser, me promener. C'est un peu comme aller aux champignons ou à la pêche : on ne sait jamais sur quoi on va tomber. Et à la maison, on prend le temps de retraiter les images. Alors que sur un concert, le défi de capter l'image qui nous intéresse se fait dans un lapse de temps plus court.** »



Jaheli NAMAI.

L'exposition photographique « Le Mans dans le détail » de Marc Lothy est visible jusqu'au samedi 8 avril 2023, de 14h à 18h, au Palais des Congrès et de la Culture du Mans, rue d'Arcole. Entrée libre.

Jaheli NAMAI.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)